
議員出前講座 生徒感想

・議員は県のことをよりよくするため、私
たちのことについてもたくさん話し合って
くれているみたいでうれしかったです。

・普段から新聞やニュースを見て日本の
政治や県の政治をよく勉強をして投票を
行いたいです。政治を少し勉強しなけれ
ばということを感じたのでよかったです。

派遣議員： 羽野武男 議員、 馬場林 議員

《九重町立ここのえ緑陽中学校》
平成27年11月24日(火)

3年生 76名

・大分県をよりよいものにしようとしてくれている議員
さんにこれからもがんばってほしいです。

・県議会の仕組みや議員さんの仕事な
どいろんなことを知る機会になりました。
議会ではどのような話をしているか気に
なるので、一度見てみたいと思いまし
た。

・県議会議員や県議会のしごとなど、知
らなかったことも細かいところまで知れて
よかったです。

・今まで議会や県の政治について考える
ことは少なかったけど、身近に感じること
ができました。

・いろんな議員の人が、県民のことを考
えてくれているんだなとわかり、意見を反
映してくれているんだと思いました。

・「大切にしていることは何ですか。」と聞いた時に、
議員の方たちが「県民のみなさんがどうやったら暮ら
しやすい生活になるかをまず考えています。」と答え
て下さった時は、素直にうれしかったです。

・私たちはあと少しで選挙権をもつので、それまでに
議会や選挙についての知識をもち、よく考えて投票し
ようと思いました。

・政治について興味・関心を持ち、よく考えて自分の
一票をいれられるような大人になりたいです。


